

Dr. Stephan Pernkopf
LH-Stellvertreter



Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
Eing.: 21.05.2019
zu Ltg.-660/A-4/69-2019
~~-Ausschuss~~

Herrn Präsident
des NÖ Landtages
Mag. Karl Wilfing

im Hause

St. Pölten, am 21. Mai 2019

LHSTV-P-L-397/128-2019

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage der Abgeordneten Mag. Scheele und Mag. Samwald betreffend Sonderkrankenanstalt Hohegg, zu Zahl Ltg.-660/A-4/69-2019, darf ich folgende Beantwortung, sofern mein Zuständigkeitsbereich betroffen ist und dies dem Anfragerecht unterliegt, übermitteln:

Es bestehen keine Pläne das Landeskrankenhaus Hohegg zu schließen oder zu verlegen. Wenn in der Anfrage die Sonderkrankenanstalt Hohegg (Rehabilitationszentrum) gemeint ist, wird auf die Zuständigkeit des verantwortlichen Trägers, der Pensionsversicherungsanstalt (PVA), verwiesen.

Mit freundlichen Grüßen

LH-Stv. Dr. Stephan Pernkopf eh.

